

Rückblick und Personelles

Rückblick: Im Juni 2018 konnten die Mitglieder des Verwaltungsrates gewählt werden und schon am 20. August 2018 wurde die RivaCare AG offiziell gegründet. Noch vor Jahresende 2018 wurden die neuen Arbeitsverträge der RivaCare AG von den Mitarbeitenden des Alters- und Pflegeheims Riva unterzeichnet und der Betrieb des APH Riva konnte per 1. Januar 2019 übernommen werden. Im Frühjahr 2019 wurde ein Bauprozessbegleiter gewählt, welcher den Verwaltungsrat im anstehenden Bauprozess fachlich unterstützt hat. Im Juli 2019 konnte die Machbarkeitsstudie vorgestellt werden und Ende

August 2019 wurden bereits fünf Architekturbüros mittels Präqualifikation ausgewählt, welche für den Studienauftrag ihre Projekte ausarbeiten durften. An der Informationsveranstaltung vom 29. Januar 2020 konnte Kathrin Hilber einen Einblick in die bereits geleistete Arbeit und das Neubauprojekt geben.

Verwaltungsrat: Nach dem Ausscheiden von Nadja Heeb aus gesundheitlichen Gründen, ist der Verwaltungsrat der RivaCare AG bereit diese Position im 2020 neu zu besetzen.

Geschäftsführung: Christina Affentranger, wohnhaft im Malans/SG, wurde vom Verwaltungsrat der RivaCare AG



Christina Affentranger

als neue Geschäftsführung per 1. August 2020 gewählt. Frau Affentranger verfügt über reiche Führungserfahrung, aktuelles Fachwissen und gute regionale Kontakte. Der Verwaltungsrat freut sich auf die Zusammenarbeit mit ihr und ist überzeugt, dass sie das APH Riva mit Tatkraft leiten und ins neue Alterszentrum bringen wird.

Vorstellung Projekt «Zentrum RivaCare AG»

Das Neubauprojekt ist als ein Zentrum geplant, welches über 40 Wohnungen für betreutes Wohnen, 30 Pflegezimmer (inkl. Demenzbereich), öffentliche Räume sowie eine KITA und eine Gartenanlage verfügen soll. Am 11. März 2020 wurde dem Gemeinderat Walenstadt und den Medien das Sie-

gerprojekt vorgestellt. Architekt Marco Giuliani vom siegreichen Zürcher Architekturbüro Bob Gysin + Partner AG zeigte die Qualitäten des Projektes auf. Verwaltungsratspräsidentin Kathrin Hilber betonte, dass bis zur Einweihung des Alterszentrums Riva noch ein langer Weg bevorstehe. Die

positive Energie, die sie an allen Fronten spüre, stimme sie zuversichtlich.



Machbarkeitsstudie Spital Walenstadt

Die in Auftrag gegebene Machbarkeitsstudie zum Spital Walenstadt brachte neben Qualitäten klar hervor, dass

- das Flächenangebot nicht übereinstimmt
- der Rohbau und die Infrastruktur nicht tauglich sind
- die Wohnatmosphäre nicht wie gewünscht ist
- die Betriebskosten höher wären als bei einem Neubau

Ausblick

In diesem Sommer soll das Vorprojekt und im Herbst die Baueingabe erfolgen. Im Frühjahr 2021 steht die Submission und bis im Sommer 2021 die Ausführungsplanung an. Die geplante Bauzeit dauert vom

Sommer 2021 bis zum Frühling 2023.

**RivaCare AG,
Geschäftsstelle,**
Rathausplatz 1,
8880 Walenstadt

Regula Merz,
Leiterin Stabstelle Verwaltungsrat
Telefon 081 710 20 20 /
regula.merz@rivacare.ch /
www.rivacare.ch